

Lanzamiento del libro "Los Andes, Históricas Relaciones"



El autor del libro, el Alcalde y Ruiz Zaldivar
(Fotos: M. H. Panelo)

El Alcalde Sergio Vargas Jara destacó, durante la ceremonia de lanzamiento del libro "Los Andes, Históricas Relaciones", un verdadero despertar andino en el campo de la cultura y en otros ámbitos. Hizo mención, por ejemplo, a la reorganización de la Corporación Cultural de Los Andes.

El libro del profesor Carlos Tapia Canejo, según el Jefe Comunal, se agrupa a este movimiento intelectual andino, destacando asimismo el esfuerzo del educador por el magnífico trabajo de su obra.

... Por su parte Carlos Ruiz Zaldivar, Premio Regional de Literatura, resaltó el interés del nuevo Alcalde en el quehacer cultural y el advenimiento del Bicentenario de Los Andes. Recordó las últimas publicaciones de los autores René Leiva, Bernardo Salas y Héctor Miranda, a los que se ha agregado la obra de Tapia Canejo. Indicó que se

encontraban en preparación tres nuevas obras que serán publicadas durante los actos del bicentenario.

Ruiz Zaldivar dio lectura a la biografía del autor del libro, cuya obra contiene 102 relatos sobre hechos históricos, leyendas, personajes y recuerdos andinos que abarcan desde la prehistoria hasta nuestros días, en un estilo simple y novedoso, con algunas láminas del artista Gustavo Gallardo Silva. En total, el libro trae 28 ilustraciones para sus 278 páginas.

Durante la ceremonia en presencia de autoridades e invitados, el Dr. Waldo Rodríguez deleitó con su guitarra en temas clásicos y flamencos.

El Alcalde Sergio Vargas Jara, a nombre de la Corporación Cultural y de toda la comuna, le hizo entrega a Tapia Canejo de un obsequio como reconocimiento a su obra.

Colmó el acto con las palabras del autor, quien se refirió a las razones que lo motivaron a escribir el libro.



Carlos Tapia Canejo durante la presentación de su libro.

Escuela España campeón



El Alcalde Sergio Vargas Jara con el artista Gustavo Gallardo Silva, autor de las láminas del libro de Tapia Canejo.

El conjunto de Escuela España que dirige Rigoberto Leffio se tituló campeón de Básquetbol Mini varones al doblegar en la final, disputada el sábado pasado en el Gimnasio Centenario, a Colegio Abdon Cifuentes de San Felipe, por la cuenta de 20x13. El primer tiempo había finalizado 8x8 a favor de la visita.

La victoria se gestó gracias a un buen planteamiento de juego que estableció el técnico R. Leffio, ya que fue mandando a la cancha a sus jugadores más avocados conforme se cumplían los cuartos del partido. Cuando se inició el tercer cuarto, Escuela España perdía 6x8, pero muy pronto gracias a la pena de los jugadores locales, se pusieron arriba en el marcador alcanzando una diferencia de 10 puntos. Sólo al final el equipo de Abdon Cifuentes vino a recuperar, pero no lo suficiente como para hacer peligrar la victoria del buen quinteto andino.

El conjunto de Los Andes formó con: Luis Leño, Pablo Villanueva, Edgardo Gallardo, Daniel Muica, Mario Chapparo, Juan Puelles, Juan Urubia, José Aníbal, Carlos Prado, Pablo Celedón y Sergio Pulgar. Señalemós que el equipo de Escuela España terminó en calidad de inicio. Para su encuentro del sábado pasado fue acompañado por una bulliciosa barra.

PREMIACION

Al término del partido definitivo, la Asociación de Básquetbol de Los Andes que preside Osvaldo Allende, procedió a entregar los premios respectivos. Los goleadores fueron: Rosita Guerra de Liceo República Argentina, en damas y Luis Leño de Escuela España, en varones. La figura promesa del campeonato fue el pequeño de 5 años, Cristian Espinoza de David del Curso de San Felipe. Recibieron Diploma de Honor, Colegio San José de Los Andes (4); y Escuela España (3); un balón y Diploma de Honor recibió Liceo República Argentina (2); y Diploma y Trofeo, Colegio Carmelitas de San Felipe, campeón en Damas. En Varones, recibieron Diploma de Honor Colegio Edén del Niño (5); Deportivo Chiletita (4); y David del Curso (3); balón y Diploma de Honor recibió Colegio Abdon Cifuentes de San Felipe. El campeón, Escuela España, obtuvo un Trofeo y Diploma.

Lanzamiento del libro "Los Andes, históricas relaciones" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzamiento del libro "Los Andes, históricas relaciones" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa